



Pueblos mágicos, en riesgo

MORELIA. — Ante la falta de recursos para los pueblos mágicos en México, debido al decremento del presupuesto para este sector, en Michoacán existen 3 que han decaído debido a la falta del dinero público, aseveró el senador, Antonio García Conejo, quien es el presidente de la Comisión de Turismo en el Senado de la República.

“Yo te puedo decir que por ejemplo en Cuitzeo, con todo y que escucho es un hermoso lugar, pero está muy descuidado, incluso se encuentra totalmente descuidado; Jiquilpan, no se diga, incluso puede sufrir Pátzcuaro; hace unos días fuimos y está descuidado”, declaró el senador García Conejo.

Expresó que todo recae en los senadores federales pertenecientes a Morena y sus aliados, PT y Verde Ecologista, debido a que al menos 90% del presupuesto para Turismo ha sido destinado para el Tren Maya.

“Ha sido una irresponsabilidad, por parte del Poder Ejecutivo federal, porque en su proyecto programático que mandan la Cámara de Diputados no han contemplado a los pueblos mágicos. Los cinco años desde el 95% y 99% se va a otras obras, como el Tren Maya”.

El senador García Conejo reconoció el trabajo de los alcaldes de los diversos pueblos mágicos quienes a pesar de contar con poco recurso han tratado de conservar la denominación para la atracción de visitantes y la derrama económica.

“Los alcaldes hacen lo que más pueden, mi reconocimiento”, dijo.

— Miguel García Tinoco